



## HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Hansjörg Häusler-Bührer

erfahren haben.

Wir danken dem fachlich kompetenten und sehr einfühlsamen Sanitäts- und Notfallteam sowie den Pflegemitarbeitenden des 8. Stockes im Kantonsspital Winterthur, welches sich in den letzten Stunden seines Lebens sorgsam um ihn und seine engsten Angehörigen gekümmert hat.

Ein spezieller Dank gilt sowohl unseren Nachbarn für ihre Hilfsbereitschaft sowie die langjährige, gute und umsichtige Betreuung durch die Ärztinnen Frau Dr. med. Christine Chiffelle und Frau Dr. med. Bettina Keller.

Wir durften eine sehr eindrückliche Abschiedsfeier mit tröstlichen und dennoch humorvollen Worten durch Frau Pfarrerin Regula Schmid sowie einer musikalisch stimmigen Gestaltung des Gottesdienstes durch den Organisten Ruedi Meyer und Claude Rippas, Musiker, erleben. – Der Verstorbene hätte sich gefreut. – Wir bedanken uns sehr herzlich.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch allen, welche uns während der Trauerfeier vor Ort und in Gedanken begleitet haben. Wir haben unzählige Karten, lange Briefe, E-Mails und Anrufe erhalten. Sie haben uns alle von Ihren Begegnungen und Erlebnissen mit Hansjörg Häusler-Bührer berichtet und uns Ihre Anteilnahme zukommen lassen. Vielen Dank.

Winterthur, Anf. Dezember 2021,  
Myrtha Häusler-Bührer und die Trauerfamilie